

Erfolgreicher Praxistörn

Unter der Leitung von Skipper Hubert Schierl und Co-Skipperin Christine Frenzel fand Anfang November ein Ausbildungstörn in Isola Portoroz, Slowenien statt. Alle Teilnehmer verfügten über das notwendige Vorwissen und die seemannische Erfahrung. Neben der praktischen Seemannschaft, Navigation, Wetterkunde und Seerecht wurden alle relevanten Prüfungs-Manöver eingeübt. Alle bestanden die Abschlussprüfung. Die entsprechenden Vorbereitungskurse finden regelmäßig bei der Vhs Vaterstetten statt. V. l. nach rechts: Christine Frenzel (Co-Skipperin und Ausbilderin), Hubert Schierl (Skipper und Ausbilder), Viktoria Blümehuber (vorne), Robert Metzger, (hinten), Günter Ramesberger, Gerhard Schrittenlocher, Heidi Crycz (Gast). Weitere Infos unter www.vhs-vaterstetten.de Schlagwortsuche: „vhs auf dem Wasser“. FOTO: KN



Quelle: Münchner Merkur – Ebersberger Zeitung v. 10.11.2017